

Landeshauptstadt München, Baureferat

81660 München

An den Bezirksausschuss 11 Herrn Fredy Hummel-Haslauer Geschäftsstelle Nord Ehrenbreitsteiner Straße 28 a 80993 München

Gartenbau **Unterhalt Nordost - Bezirk Nord** Bau-G213

81660 München Telefon: 089 15799335 Telefax: 089 15799348 Dienstgebäude: Baldurstr. 64 7immer:

Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 12.10.2017

Neuer Bodenbelag für das Basketball-Spielfeld am Rande der Siedlung Nordhaide (Westteil) - Minimierung der Verletzungsgefahr

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 03628 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 11 Milbertshofen-Am Hart vom 10.05.2017

Sehr geehrter Herr Hummel-Haslauer,

in seiner Sitzung am 10.05.2017 beschloss der Bezirksausschuss 11 den Antrag, dass das Basketballspielfeld am Rande der Siedlung Nordhaide, welches unvollständig betoniert ist, mit einem Tartan-Bodenbelag und mit Spielfeldmarkierungen versehen werden soll.

Begründet wird dies damit, dass das derzeitige Basketball-Spielfeld wegen des harten Betonbodens und wegen Bodenunebenheiten sehr verletzungsgefährdend sei. Es sind leider schon zahlreiche Freizeitsportler beim Spielen an der Kante der Spielfeldgrenze umgeknickt.

Dazu nimmt das Baureferat Gartenbau folgendermaßen Stellung:

Bei dem genannten Basketball-Spielfeld handelt es sich um ein Streetballkorb mit einer Asphaltspielfläche von etwa 10m mal 10m. Asphalt ist aufgrund seiner Eigenschaften gerade für Streetball gut geeignet und somit Standard. Bei einer weicheren Fläche prallt der Ball wesentlich schlechter ab. Da der Platz entsprechen weit von der Bebauung entfernt ist, stört auch das relativ laute Geräusch beim Aufprall nicht. Die Asphaltfläche ist eben, nur am Rande gibt es kleinere Unebenheiten.

Ein Kunststoffbelag ist vergleichsweise teuer und wesentlich anfälliger für Vandalismus, wie z.B. Brandschäden.

Die in dem Schreiben erwähnte Kante beim Korb werden wir beseitigen lassen, indem wir die

Bus Linie 151 Haltestelle Mettenstraße Postanschrift: Baureferat 81660 München Hausanschrift: Baldurstr. 64 80638 München Internet:

http://www.muenchen.de

Asphaltfläche in diesem Bereich erweitern. Die geforderte Markierung des Platzes wird veranlasst. Die Arbeiten werden voraussichtlich im Frühjahr 2018 erfolgen. Der BA-Antrag Nr. 14-20 / B 03628 des Bezirksausschusses 11 Milbertshofen-Am Hart vom 10.05.2017 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

goz